

die ersten Tage des neuen Schuljahres liegen hinter uns und ich hoffe, Sie hatten einen angenehmen Schulstart. Ich möchte Ihnen hier einige Hinweise geben, die für einen reibungslosen Ablauf sehr wichtig sind.

- An- und Abmeldungen zum Religionsunterricht sind nur zum Halbjahr und schriftlich möglich. Die Kinder, die nicht am Religionsunterricht teilnehmen, werden in einem anderen Raum betreut und arbeiten an vorgegebenen Aufgaben. Es besteht Anwesenheitspflicht.
- Wenn Ihr Kind die OGS besucht, füllen Sie bitte bis nächsten **Montag, 29.08.16 die Seite 4** des Schulplaners aus und besprechen Sie sie mit Ihrem Kind. Dort wird angegeben, an welchen Tagen Ihr Kind in der OGS Hausaufgaben macht. Wir brauchen diese Angaben dringend, um die Gruppen und die Zeiten für die Hausaufgaben einzuteilen. Auch die verbindliche Angabe, ob alle Fächer oder nur bestimmte gemacht werden sollen, ist notwendig für die Durchführung. Wenn sich eine Änderung ergibt, geben Sie dies bitte schriftlich an die OGS weiter. Ihre Kinder werden bis zu den Herbstferien versuchsweise die gesamte Stunde in den Räumen der Hausaufgabenbetreuung sein, können nach Beendigung ihrer Aufgaben aber malen, lesen oder spielen.

Viele Grüße

Beate Schlangen